

DESTINATAIRES :	Tous les partenaires du forum Naturallia 2020
EXPÉDITEUR :	Alain Thivierge, directeur exécutif, pour le conseil d'administration
Date :	Le 19 mars 2020
OBJET :	Mise à jour des activités relatives à l'organisation du forum Naturallia 2020

Dans la foulée de l'annonce du report de notre conférence de presse prévue le 20 mars 2020 en raison de la pandémie COVID-19, les membres du conseil d'administration de Naturallia souhaitent vous faire part du déroulement de l'organisation du Forum Naturallia 2020, prévu en septembre prochain. Nous considérons qu'il est primordial de laisser l'espace médiatique à l'information à la population concernant la pandémie. Lorsque celle-ci sera dernière nous, Naturallia sera l'un des générateurs importants à la reprise économique mondiale.

Les préparatifs vont bon train

La sixième édition du forum Naturallia se tiendra du 1^{er} au 3 septembre 2020, comme prévu. Les membres de notre conseil d'administration sont très actifs et se rencontrent régulièrement pour suivre l'évolution de son organisation.

Nous sommes fiers d'annoncer la venue de l'entreprise LEBLEU Communication humaine en tant que Co promoteur. Nos bailleurs de fonds, Développement économique Canada (DEC) et le ministère de l'Économie et de l'Innovation (MEI) sont présents et impliqués dans le déroulement des opérations et ils sont informés de nos avancées. Les autres partenaires financiers de l'activité seront annoncés prochainement lors d'une conférence de presse à venir.

Bien que la période d'inscription ne soit pas encore commencée, nos partenaires-chefs de délégation des éditions antérieures de même que plusieurs participants du Québec et du Canada entendent participer encore cette année.

Contacts à l'international

À ce jour, des partenaires du Mexique, du Kazakhstan, de la Suède et de l'Allemagne ont été visités. Nous avons l'appui des Trade Commissionner de chacune des ambassades du Canada dans ces pays ainsi que des chefs de délégation pour recruter des participants et organiser des délégations. En Allemagne comme en Suède, nous avons eu l'opportunité de présenter notre région, nos industries et nos ambassadeurs corporatifs.

En janvier et février derniers, je me suis rendu en Afrique et j'ai ainsi pu soutenir nos chefs de délégation. Quelque 200 entreprises ont assisté à des présentations et j'ai également rencontré des membres de gouvernements et d'institutions locales. De plus, nous avons profité d'une bonne couverture médiatique sur place (entrevues à la télévision et à la radio, articles dans des journaux). D'ailleurs, je vous invite à consulter [ce lien](#) pour visionner une entrevue diffusée à la télé camerounaise.

Nos chefs de délégation de ces pays ont le soutien de nos ambassades et des organismes de gens d'affaires comme le Groupement inter-patronal du Cameroun, l'Agence nationale pour la promotion des investissements de la République Démocratique du Congo, le ministère du Commerce et de l'Industrie en Afrique du Sud, etc. ([voir documents joints](#)).

Nous avons établi un partenariat avec le Groupe MISA pour inviter le lundi 31 août de 6 à 8 opérateurs miniers internationaux dans le cadre d'une session **En mode solutions**. Cette activité vise à réunir des fournisseurs et les mettre face aux différents défis de l'opérateur minier. Il est à noter que les frais de voyages et séjour ces invités seront entièrement pris en charge par MISA. Nous avons plusieurs opérateurs miniers déjà fortement intéressés à participer.

Toutefois, en raison de la pandémie mondiale COVID-19, les actions de promotion nationales et internationales en Amérique latine et au Canada sont suspendues pour le moment.

Naturallia sur le Web

Le logiciel B2Match sera mis en opération sous peu afin de gérer différents aspects du projet : inscriptions, paiements, envoi de courriels, agenda, profils des participants, horaire des activités et beaucoup plus.

Le nouveau site Web de Naturallia 2020 est maintenant en ligne : naturallia.com. Surveillez vos médias sociaux, car nous lancerons bientôt nos pages Facebook et LinkedIn.

Nous vous remercions de votre confiance et nous espérons pouvoir compter sur votre collaboration pour faire de Naturallia 2020 un grand succès pour toute la région.